

Jugendfeuerwehr



Die Popularität der Jugendfeuerwehr ist in Österreich in den letzten Jahren stark gestiegen. Aus diesem Grund wollten wir auch den Jugendlichen in Tadten die Möglichkeit bieten, sich aktiv an der Ortsfeuerwehr zu beteiligen. Am 23. Mai dieses Jahres fand die Gründungsveranstaltung der Feuerwehrjugend Tadten statt. Momentan zählt unsere Gruppe 19 Mitglieder und wir würden uns freuen, wenn sich noch weitere Kinder dieser anschließen würden.

Neues Mannschaftstransportfahrzeug



Am 7. September wurde unser neues Mannschaftstransportfahrzeug von Pfarrer Mag. Josef Pöck und Pfarrerin Mag. Ingrid Tschank gesegnet. Bei dem Fahrzeug handelt es sich um einen VW T5 der von der Firma Bors aus Tadten für den Feuerwehrdienst umgebaut wurde. Die Kosten des Fahrzeuges wurden zwischen der Gemeinde und der Feuerwehr aufgeteilt. In diesem Zusammenhang wollen wir uns auch bei der Ortsbevölkerung für die freiwilligen Spenden bedanken, ohne welche die Anschaffung dieses Fahrzeuges nicht möglich gewesen wäre.

Wettkämpfe



Besondere Leistungen boten heuer unsere Wettkämpfer. Zum ersten Mal in der Geschichte der FF Tadten konnte beim Bezirksfeuerwehrleistungsbewerb ein Bezirkssieg erkämpft werden. Die Wettkampfgruppe Tadten I siegte im Bewerb Silber Klasse A sowie im Florianicup. Ferner konnte im Bewerb Bronze Klasse A der hervorragende zweite Platz erreicht werden. Eine Auflistung aller Bewerbe und Platzierungen finden Sie auf unserer Homepage.

Einsätze



Im heurigen Jahr mussten wir bereits zu 14 Einsätzen ausrücken. Dabei handelte es sich um 4 Brandeinsätze und 10 technische Einsätze. Insgesamt war die FF Tadten 20 Stunden und 53 Minuten im Einsatz. Von den beteiligten Mannschaftsmitgliedern wurden dabei insgesamt 199,1 Mannstunden aufgewendet. Eine Übersicht sowie eine Beschreibung zu den Einsätzen finden Sie auf unserer Homepage.